
森 町 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 （要旨）

会 議 名 令和３年８月森町教育委員会定例会

開 催 日 時 令和３年８月25日（水） 15時30分

会 場 森町文化会館 第２研修室

出 席 委 員 教育長 比奈地敏彦
委 員 井口 始
委 員 村松加代子
委 員 鈴木眞子
委 員 早馬保男

出 席 者 学校教育課 課長 塩澤由記弥 社会教育課 課長 松浦博
課長補佐 小坂一郎 課長補佐 三澤由紀子
学校教育係長 土屋智也乃 社会教育係長 中村美幸
庶務係長 石黒智己

傍 聴 者 なし

１ 開 会

教 育 長 委員の出席を確認し、開会を宣告。

２ 前回会議録の承認

教 育 長 事前に配付してある前回定例会の会議録について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なく承認。

教 育 長 前回定例会会議録の承認を宣し、教育長の報告を行う。

３ 教育長の報告

教 育 長 ８月に開催及び出席した各種会議等について、報告をする。

教 育 長 ２日・課長会議 （熱中症対策 コロナ対応 各課より連絡等）
３日・静西教育事務所長・副所長、次長訪問

(今年度の管理職配置について 令和４年度人事の意見交換）
４日・佐藤さん来庁 （森町教育委員への要請）

・夢づくり大学理事会 （開校後の状況報告 大学祭、特別講演等について）
５日・男女共同参画推進委員会 （男女共同参画社会の意義と計画）

（講話 県立大 犬塚教授推進（オンライン）)
６日・臨時課長会議 (蔓延防止等重点措置関連)
10日・臨時課長会議 (職員の不祥事について)

・磐周校長会役員来庁 (研究紀要原稿依頼)
12日・佐藤さん来庁 (町長と面談)
13日～15日 ※13日は閉庁・盆期間 (初盆宅へ ４宅)
16日・課長会議 (コロナ、熱中症対応 議会対応)

・コロナウイルス対策本部会議 (蔓延防止等重点措置適応区域に指定、対応の協議)
17日・パラリンピック採火式(森の炎（９つの窯元から）森アリーナにて)

(式典後、日本平へ炎を運ぶ)
・コロナウイルス対策本部会議 (昨日の継続協議）

19日・コロナウイルス対策本部会議 (緊急事態宣言受けて町の基準の見直し）
22日・静岡県スポーツ推進員研修会（コロナウイルス感染拡大により中止）



(県が蔓えん防止重点措置地域指定を受けたため）
23日・町職採用２次試験 (１次試験合格者による面接 集団面接・三役面接)
25日・いじめ撲滅サミット (児童・生徒の進行で 挨拶)

・教育委員会 (定例教育委員会)
26日・町内小中学校２学期始業式

・森町校長会長来庁 (管理職登用についての情報交換)
27日・磐周教育長会 (年度末人事について意見交換)
31日・課長会議 (９月議会対応 各課より)

教 育 長 教育長の報告について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

４ 付議する案件
【議 事】

教 育 長 議事について事務局に説明を求める。
議第18号について説明を求める。

学校教育課 議第18号 学校(園)薬剤師の委嘱について
庶 務 係 長 天方幼稚園、旭が丘中学校を担当していた太田裕人薬剤師が辞退をされたので、太田博

志薬剤師に変更するため、教育委員会の議決を求める。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 議第19号について説明を求める。

学校教育課 議第19号 令和３年度 森町教育委員会自己点検・評価について
庶 務 係 長 令和２年度森の教育に記載の項目ごとの教育委員会の各担当が自己点検評価を行ってい

る。森の教育の小項目ごとの記載の点検評価となっている。今後、外部評価を実施し、議
会へ提出する。

教 育 長 以上について質疑を求める。

井 口 委 員 教育委員会会議運営上の工夫として教育委員と事務局との連携の項目に関連して、新型
コロナウイルスの対応など緊急事態に対する対策についてなど、特段の事情がある場合に
は委員としての意見表明をする必要がある。

教 育 長 教育委員はレイマンコントロール(民意反映)といわれている。委員の意見は大切なこ
とである。今後生かしていく。

早 馬 委 員 学校が統合して子供が見えなくなったため、学校の予定などを把握できるようにできた
ら良いと思う。

教 育 長 教育課程で確認ができるため、年度当初に配布して把握していく。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

教 育 長 議第20号について説明を求める。

学校教育課 議第20号 令和３年９月議会補正予算の提出について
課 長 補 佐 歳出について英語教育推進事業としてＪＥＴのＡＬＴとして１名の採用を予定していた

が新型コロナウイルス感染症の影響により現在来日できない状況。一方で、外国語教育支
援業務委託で委託していたメリージェーンの委託期間が9月30日で終了する。英語教育推
進事業を継続するため、10月から来年３月まで委託契約を延長するため、委託料として2,
618千円の補正を提出する。



学校教育係長 2学期以降のＡＬＴの体制は、中学校は旭が丘中にピエール、森中にパトリック、飯田
小にケビン、宮園小にメリージェーン、森小にケビンとメリージェーンの４名で実施す
る。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

【報告事項】

教 育 長 報告事項について事務局に説明を求める。
報第17号について説明を求める。

学校教育係長 報第17号 町長部局の職員に対する事務の補助執行に関する報告について
令和3年7月27日に協議した町長部局の職員に対する事務の補助執行に対して町長部局か

らの回答があった。教育委員会の事務を町長部局の職員に補助執行させることについて教
育委員会部局、町長部局双方で協議をした結果、事務の補助執行を行うことが承認され
た。今後、新しい課の設置について森町組織条例の改正を行っているため、条例改正がで
きれば、その後、規則の制定や改正を行っていく。また、幼稚園指導主事、幼稚園園長、
主任、教諭に対して、8月5日から8月31日に説明会を実施している。窓口一本化に至った
経緯、期待される効果、職員の待遇、任用形態について説明をしている。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第18号について説明を求める。非公表とする。

学校教育係長 報第18号 準要保護辞退について

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第19号について説明を求める。

学校教育課 報第19号 令和3年度町単独事業三倉小学校教員住宅解体工事契約について
課 長 補 佐 三倉小学校教員住宅の解体をするもの、土地所有者の森町森林組合より、更地にするよ

う要望があったため、更地にして土地を返却する。令和３年６月23日に工期は令和３年６
月28日から令和３年９月10日まで、竹初建設と990千円で契約をした。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

５ 連絡事項

教 育 長 連絡事項について、説明を求める。

庶 務 係 長 ・次回９月の定例会は９月29日(水）午後１時30分から第2研修室で開催予定。
・森中学校学校訪問を10月25日(月)の定例会に予定する。
・いじめ撲滅サミットの会議資料の配布。



６ 閉 会

教 育 長 以上で本日の日程を終了し、閉会とする。
16時20分閉会

上記のとおり、会議の顛末を記録し、その相違ないことを証するため、ここに署名する。

署 名 人 教 育 長

委 員

委 員

委 員

委 員

事 務 局


